

創立20周年記念事業 「三重県子ども基金」に寄附



前田会長 一見三重県知事

三重県中小企業レディース中央会(前田朝子会長)は、創立20周年を記念し、子どもの貧困対策などに役立ててもらうために、「三重県子ども基金」に30万円を寄附し、11月22日津市において、贈呈式を行いました。前田会長は「レディース中央会が兼ねてより取り組んできた三重県の子どもの貧困対策を趣旨として、創立20周年を迎えることができた感謝の気持ちとともに、子どもたちのために活用できるよう寄附をさせていただきます。」とあいさつし、目録を手渡しました。一見勝之三重県知事は「今回いただいた寄附は、子どもたちにとって希望の光になる。」と謝辞を述べられ感謝状を贈られました。

三重県知事とレディース中央会との懇談会を開催

三重県中小企業レディース中央会(前田朝子会長)は、11月22日津市において、今年度で12回目の開催となる一見勝之三重県知事との懇談会を開催しました。

一見知事から、知事就任直後の活動及び新型コロナウイルス感染症への対応、災害危機対応、観光政策の推進、三重県内の産業振興についての話を伺った後、参加したレディースメンバー25名一人一人の話を丁寧に快く聞いていただき、貴重な楽しいひとときを過ごしました。



県議会とレディース中央会・青年中央会との懇談会を開催



三重県中小企業レディース中央会(前田朝子会長)と三重県中小企業青年中央会(上村敦暢会長)は、12月2日、津市で「県議会とレディース中央会・青年中央会との懇談会」を開催し、レディース中央会からは前田朝子会長をはじめ12名、青年中央会からは上村会長をはじめ6名が出席しました。

県議会を傍聴後、稲垣昭義副議長をはじめ8名の議員の方々から、コロナ禍での中小企業支援施策、幼児保育を始めとする子育て支援、貧困対策など多くの貴重なお話を伺うことができ、また、レディース中央会及び青年中央会のメンバーからの質問にも1つ1つ丁寧に、快くお答えいただき、大変有意義な時間となりました。